

Testimonio de George Whitehead
tocante a nuestra amada y anciana Amiga
Margaret Fell en su primer matrimonio,
Margaret Fox en su segundo.

1709

Por su bondadoso y temprano recibimiento en el nombre y verdad de Cristo de sus siervos y ministros, Margaret Fell recibió el premio debido a un discípulo bendito, por medio del gran amor de Dios y su visitación llena de gracia.

De espíritu noble y generoso, fue muy útil a la verdad y a los Amigos de su época. Su conducta inocente y prudente (según 1 Pedro 3:1-2) influyó con eficacia en su primer esposo, el Juez Fell, hasta el punto que él llegó a ser muy amistoso y bondadoso para con los Amigos en aquellos primeros días, y jugó un papel notable en la moderación de las persecuciones de nuestros Amigos en Lancashire y aquellas partes del norte de Inglaterra.

Margaret se esmeró en sus frecuentes peticiones y solicitudes al rey Carlos II, a partir de la severa persecución y los innumerables encarcelamientos que comenzaron en los años 1661 y 1662, y con fervor trataba de persuadirlo a que pusiera fin a esas persecuciones y a que aliviara a nuestros Amigos de las privaciones que fueron impuestas a muchos en esa época. Cumplió con lo que exigía su conciencia por medio de su tierna franqueza con el rey, y cuando por fin sintió su conciencia despejada, dejó el resultado al Señor, el recto juez de todo. En sus grandes diligencias y esfuerzos a favor del alivio de los Amigos, manifestó tierno amor para con los herederos de Dios, compadeciéndose con los que sufrían por amor a su nombre y verdad. El Señor le ayudaba y apoyaba en sus grandes labores de amor por la causa de su sufrida Semilla.

Fue preservada y perseveró en el espíritu de amor y de dominio propio,¹ con buen entendimiento y testimonio por la bendita verdad en vida y doctrina, en su celo por el nombre del Señor y su verdad viviente, por lo cual ella también sufrió mucho.

Sentía una preocupación espiritual por la educación sobria y virtuosa de sus hijos y descendientes. El Señor la bendijo, y en buena medida le respondió en este interés espiritual, y sin duda los bendijo a ellos por amor a ella, además que por su propia salvación. Ella se esforzó mucho en espíritu por la salvación de sus hijos, y por esta causa, más allá de toda bendición temporal, pidió al Señor por ellos con fervor.

Hasta el fin, mantuvo un amor sincero y constante para con todos los Amigos y hermanos fieles, lo cual fue evidencia verdadera de que había pasado de muerte a vida² mientras estuvo aquí, y de su porción en la vida eterna y la felicidad en el reino celestial, la herencia de todos los fieles a Cristo Jesús, a quien sea la gloria y el dominio eternamente y para siempre.

Londres, 23^o del segundo mes, 1709

GW

Nota sobre George Whitehead

En 1709, Whitehead (1636-1723) era uno de los pocos Amigos que quedaba de la primera generación de cuáqueros que podía dar testimonio basado en su larga experiencia de la fe y la vida de Margaret Fell Fox. Hombre de letras, sirvió a los Amigos como gran predicador, escritor sagaz, y representante notable ante el rey y la corte. Al igual que Margaret, sufrió encarcelamientos y persecución. Después de fallecer de George Fox, Whitehead llegó a ser el más destacado

¹ 2 Timoteo 1:7.

² 1 Juan 3:14.

cuáquero en Londres. Por haber conocido a Margaret más de cincuenta años tenía información acerca de todo aspecto de su vida: fe, ministerio, administración de apoyo a ministros cuáqueros, ayuda a Amigos que sufrían por la fe, consejo espiritual, vida familiar, sus propios sufrimientos por la fe, y su representación de los Amigos ante el rey y la corte.

Fuente:

Terry H.S. Wallace, ed., *A Sincere and Constant Love: An Introduction to the Work of Margaret Fell* (Richmond, Indiana: Friends United Press, 1992). pp. 1-2, 128.